

halten bewegen, sondern strengten alle ihre Kräfte an, um das Ufer zu erreichen, ehe die Feinde mit ihrem Kleingewehrfeuer sie erreichen konnten. Und dieses gelang ihnen auch, denn in dem Augenblick, wo die Mannschaft der Biroke ihre Musketen nach ihnen abschöß, waren sie schon ans Land gesprungen und hinter dem nächsten Busch aus den Augen ihrer Verfolger entsprungen.

Die Feinde stiegen jetzt ans Land, wagten jedoch nicht in den Wald vorzubringen, sondern riefen den Flüchtlingen mit lauter Stimme zu, sie sollten sich nicht fürchten, sondern sich getrost ergeben; sie seien keine Spanier, sondern Piraten, welche mit den Spaniern im Kriege wären.

Die Seeräuber, indem sie offen ihr Gewerbe bekannnten, regten den ganzen Abscheu unsres Philipps gegen ihre ruchlose Genossenschaft auf; er sprach es gegen seine drei Gefährten aus, daß er lieber auf der Stelle sterben, als noch einmal unter sie geraten wolle, und auch die andern drei hatten keine Lust, sich den Piraten zu ergeben, sondern flohen mit ihm tiefer in die Gebüsch hinein. Die Feinde, als sie bemerkten, daß ihr Zuruf und Anerbieten des Pardons unbeachtet blieb, gaben noch eine Salve nach dem Lande hin, welche nur die Zweige der Gesträuche traf, und schleppeten dann das Kanoe mit seiner ganzen Ladung hinweg.

Bald nachher ergab sich der ganze Verlauf dieses nächtlichen Angriffs. Der nämliche Spriggs, welcher Philipp den Tod geschworen hatte, war wieder einmal in diesen Schlupfwinkel der Seeräuber gekommen. Er hatte sich von Ned Low getrennt und seitdem sein schlechtes Gewerbe unabhängig von diesem getrieben. Er besaß jetzt zwei gute Schiffe, eins von vierundzwanzig, das andre von zwölf Kanonen, und außerdem noch zwei Birogen. Mit dieser ansehnlichen Macht hatte er sich wieder in derselben Gegend des Meeres auf der Reede von Ruatan vor Anker gelegt, wo er damals sich befand, als Philipp sich aus seinem Schiffe flüchtete; und an derselben Stelle der Insel, wo dies geschehen war, sollten auch heute seine Leute Wasser einnehmen. Auf ihrer Fahrt bemerkten sie den Rauch, der von Ruheburg aufstieg, und als sie dem Kapitän es anzeigten, sandte dieser bei Einbruch der Nacht zwei Fahrzeuge